

Número 12. José M^o. Martínez Serrano, hijo de Lucas y Dolores, de actual vecino, natural y vecino de esta villa, Juguado de San Juan provincia de Huesca, de oficio jardalero, canoce de instrucción. Llamado se presentó. Hallado resultó con la de un metro, seiscientos diez milímetros. Reconocido por el facultativo le considera útil. Preguntado si tenía algo que alegar dijo que no. El ayuntamiento demanda con el Regidor don Simón de Alcalá Salcedo con arreglo al caso 2º artº 8º. No se reclamó de este acuerdo.

Soldado Número 13. José Fernández Hernández, hijo de José y Encarnación, del actual vecino, natural y vecino de esta villa, de oficio jardalero, sable leño y escoria. Llamado se presentó. Hallado resultó con la de un metro, matracaos setenta y siete milímetros. Preguntado si tenía algo que alegar dijo que está enfermo de la garganta. Reconocido por el facultativo resulta que padece una ligera fiebre de ambas glánculas por lo que le considera innútil para el servicio. El ayuntamiento de ceñudo con el Regidor y a la que determinara el caso 3º del Expediente artº 8º y 1º del 9º le declarado excluido totalmente, singularmente por la comprobada su talla ante la Comisión médica. Caso 3º artº 8º. No se reclamó de este acuerdo.

Hortal Número 14. Francisco Hernández Fernández, hijo de Miguel y Dolores, del actual vecino, natural de Lucena, vecino de esta villa, Juguado de San Juan de Huesca, de oficio jardalero, canoce de instrucción. Llamado se presentó. Hallado resultó con la de un metro, quinientos noventa milímetros. Reconocido por el facultativo le considera útil y para el servicio. Preguntado si tenía algo que alegar dijo que es hijo único de madre impedida y grabada.

